

# かぶらの里

第245号  
令和7年7月1日  
群馬県下仁田町下小坂877  
かぶらの里 広報委員会  
0274(82)0222

## 令和6年度事業報告 必要な職員の確保と利用者の確保を

令和6年度の介護報酬改定率は1.59%のプラスであったものの、物価高騰や修繕費の増加と利用者及び入所者の減少等で、経営の困難が続いた年となりました。

昨年度から「必要な職員の確保と利用者の確保」を最重要課題と考え、年度初めから職員の採用に力を入れ、必要人員の採用に努めました。しかし離職者もおり、懸案の稼働率向上までには至りませんでした。そんな中でも、20代の介護職員が複数名採用でき、定着しつつあります。

利用者の状況も高齢化と重症化が進み、年間の退所者は22名を数え、次の入所者が入所するまでの空床期間が長くなる状況が生じました。短期入所者及び通所介護利用者も、定期利用者が入院や施設入所や死亡等で十数名が激減し、冬季の「利用控え」もあり、稼働率が大幅に減少しました。このような事情から、昨年度にも増して厳しい決算となりました。

今後も「必要な職員の確保と利用者の確保」を最重要課題と位置づけてサービスの提供を継続し、地域に必要なサービスを提供する施設であるために、役職員一丸となり取り組んで参ります。

### 令和6年度決算報告書

#### 事業活動計算書

令和6年4月1日～令和7年3月31日(単位:千円)

項目		金額	項目	金額
サービス活動増減用	介護保険収益	324,931	設備借入金元金償還補助金収益	0
	介護保険収益	250,881	施設整備等補助金収益	1,100
	利用者負担金収益	73,287	その他特別収益等	25,000
	受託収益	763	特別収益計	26,100
	寄付金収益	300	国庫補助金等特別積立金積立額	1,100
	その他の収益	4,131	その他特別損失等	25,013
	収益計	329,362	特別費用計	26,113
	人件費	244,813	当期活動増減差額	▲ 24,762
	事業費	63,631	前期繰越活動増減差額	0
	事務費	35,631	当期末繰越活動増減差額	▲ 24,762
活動外増減用	減価償却費(国庫補助相殺後)	9,943	基本金取崩額	0
	その他の費用	241	積立金取崩額(備品等購入積立)	0
	費用計	354,259	積立金積立額	0
	借入金利息補助金収益	0		
	その他サービス活動外収益等	770		
活動外増減用	借入利息支出	622		
	雜損失等	0		
	経常増減差額	▲ 24,749	次期繰越活動増減差額	▲ 24,762

#### 出前講座で頑張るあなたのお手伝いします

30分程度のミニ講座です。少人数グループからのご依頼もお受けします。お気軽にお問合せください。

介護予防体操	筋力アップ まずはやってみよー！
介護技術講座	自宅での介護(座り方・移乗・移動のお手伝い、洗髪)
心肺蘇生講座	いざという時のために！！
認知症講座	認知症のおはなし！
感染予防講座	食中毒から身を守る！ コロナ・インフルエンザから身を守る！
災害支援講座	車中泊について学んでみよう！
手工芸講座	割り箸で、簡単・きれいな壁飾り



## 中之嶽神社へドライブ

特養では、5月に中ノ岳神社へドライブに出かけました。駐車場へ到着して妙義山や大黒様と神社の方を眺めた後、ご厚意で神社の近くまで車で入らせて頂きました。生憎の天気となっていましたが、神社の近くで宮司さんがサプライズでお祓いをして下さり、利用者の皆様は手を合わせておりました。(写真は右側)



## ユニット合同お茶会

ユニットでは、5月中旬の晴れた日に久々に合同お茶会を開催しました。

清々しい風が吹く中で、新緑をめでながら美味しいお菓子とお茶をいただきて、利用者の皆様の親睦が図れて、大変喜ばれていました。(写真は左側)

## リハビリ体操

デイサービスでは、機能訓練指導員を中心に毎日基本的な筋力リハビリや歩行リハビリ、生活リハビリを頑張っています。歩くのが困難だった方が今では、長い距離を歩くことが出来るようになり、元気に通所されています。「**継続は力なり!**」いつまでも家で暮らせるよう支えさせて頂いています。(写真は右側) **水曜日は木暮柔道整骨師来所。**



### ◎職員募集中：未経験者も歓迎

- ◆募集職種 調理師、介護職員、看護師  
(若干名、年齢不問)
- ◆勤務時間 シフト制  
1ヶ月単位の変形労働時間制採用
- ◆給与 標準による。資格手当等有
- ◆休日 原則、週休2日
- ◆福利厚生等、充実しています

私は昨年より昔やつていた釣りを再開しました。昔使用していた道具を物置から出し、整備して釣りポイントへ行きました。久しぶりに行つた釣りで成果は出ませんでしたが、当たりそうになつた時は、おもわず声が出そうになり興奮しました。今年は今まで行つた事のない釣りボイントへ行き、今度こそは成果がでる様に粘り強くやつてみたいたと思いました。子供も一緒に行きたいと言つており、一緒に楽しみたいと思います(ケ)

編集後記

\*当施設の情報はX(旧ツイッター)でも発信中です。ぜひご覧下さい！